

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

27/04/2014 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 9 7 ESTUDIANTES APADRINAN A JOVENES DE PREUNIVERSITARIO

COMPROMISO DE ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO

Estudiantes apadrinan a jóvenes de preuniversitario

En la simbólica ceremonia de ayer las duplas iniciaron un esforzado recorrido hacia una buena PSU.

POR CARLOS OYARCE SANDOVAL

Alfonso Meza, estudiante de la carrera de Ingeniería Civil Industrial, hace voluntariamente clases de matemática los sábados por la mañana en el Preuniversitario "Aliados UDD".

Alfonso lo hace sólo por ayudar. Ayer fue uno de los estudiantes de la Universidad del Desarrollo que oficializó ese compromiso, al participar en la ceremonia de apadrinamiento de los secundarios de la intercomuna que asisten al preú gratuito, que funciona para apoyar a los jóvenes que no tienen recursos para pagar

un preuniversitario tradicional.

Son 83 padrinos para 83 liceanos. A Alfonso Meza le correspondió apadrinar a Estefani Eujenin, alumna de cuarto medio del Liceo de Niñas. Ella está agradecida del preuniversitario y del apoyo de Alfonso, que deberá hacer un seguimiento del rendimiento de la adolescente y orientarla en su búsqueda, ya que la joven aún no tiene decidido qué estudiar en la educación superior.

Su compañera de liceo Jazna Figueroa, apadrinada por la alum-

na de fonoaudiología Fernanda González, tiene claro que quiere seguir Enfermería. Fernanda que está en 5º año de su carrera, no hará clases en el preú, pero se comprometió a apoyar a Jazna.

La universidad explicó que el Preu Aliados UDD es un voluntariado que nace al alero de la Pastoral, para jóvenes que cursan 4º Medio, y viven en sectores donde las oportunidades de desarrollo escasean. El naciente proyecto social centra su acción en generar espacios de superación personal, preparando a sus alumnos para mejorar sus resultados en la PSU. Para ello, se trabajan las pruebas de Lenguaje y Matemáticas, lo que es acompañado de asesorías vocacionales y el seguimiento de "padrinos".

Fue una ceremonia llena de simbolismos para reflejar la búsqueda de conocimiento. El lema: "Educando desde el Corazón."



Los alumnos del preuniversitario en el ingreso al local con los ojos vendados, poco antes de conocer a su respectivo padrino.

83

son los secundarios beneficiados con el preuniversitario Aliados UDD.